

Babinsa Kalianget Hadiri Pelatihan Desa Tangguh Bencana Di Balai Desa Binaan

KODIM 0827 SUMENEP - SUMENEP.PERS.WEB.ID

Sep 6, 2022 - 13:05



SUMENEP - Serda Muhayyi Babinsa Koramil 02/Kalianget bersama Forkopimka menghadiri kegiatan pembentukan dan pelatihan Desa Tangguh Bencana DESTANA yang bertempat di Balai Desa Kalianget Barat Kecamatan Kalianget Kabupaten Sumenep, Selasa (06/09/2022).

Dalam kesempatan yang baik ini para peserta pelatihan diharapkan untuk lebih peduli lagi dengan alam sekitar kita dengan diadakannya pelatihan dan di bentuk Destana ini para peserta bisa mendapatkan ilmu yang disampaikan oleh Tim dari BPDBD.



Untuk itu dengan diadakannya pelatihan ini sangatlah bermanfaat untuk kita semua tolong nanti dalam pelaksanaan pelatihan ini kedepan betul betul dimanfaatkan untuk menimba ilmu dan jadikanlah bekal awal untuk para peserta supaya dalam menghadapi setiap bencana yang timbul khususnya di Desa Kalianget Barat ini bukan sebagai penonton namun bisa mengambil tindakan-tindakan awal dari pasca, sampai dengan cara menanganinya dan yang lebih penting lagi pencegahannya”, tegasnya.

Kepala pelaksana BPBD Desayang sekaligus membuka acara pembentukan dan pelatihan DESTANA menyampaikan Pembentukan dan pelatihan ini merupakan program Nasional dan program Kabupaten Sumenep Kecamatan Kalianget Desa Kalianget Barat merupakan daerah rawan bencana.



Untuk itu para peserta sekalian diharapkan bisa memahami karakter wilayah kita masing-masing dan diharapkan bijak dalam mengelola alam tidak hanya menggali dan mengambil hasil dari alam kita ini tetapi harus bisa menjaga dan merawat alam ini.

Koramil 02/Kalianget Babinsa Serda Muhayyi menyampaikan bencana merupakan tanggung jawab kita bersama untuk itu sudah sepatutnya kita semua bisa menjaga alam kita untuk tidak merusak alam. Berharap para peserta pelatihan ini menjadi panggilan jiwa dalam setiap melaksanakan kegiatan khususnya dalam hal kebencanaan. Untuk itu kita semua berprinsip orang yang selamat dari bencana adalah kesiapsiagaan diri dalam menghadapi bencana." ujar Babinsa tersebut.